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press LITE
12/06/2011

a Resto del Orlino
Forlì

ROCCA SAN CASCANO SI PARTE OGGI A ME770GORNO CON NUOVE PROMOZION I

Si. torna a nuotare, riapre :la piscina comunale
RIAPRE oggi a mezzogiorno, salvo maltem-
po, la piscina comunale di Rocca san Cascia-
no, La gestione è affidata in convenzione all'as -
sociazione `La Piscina', nel cui direttivo entra -
no come presidente il direttore della LTisp d i
Cesena, Davide Ceccaroni, e l'assessore comu -
nale al turismo, Riccardo Ragazzini . Lo staff è
inoltre composto dai rocchigiani Michela Le-
oncini, Augusta e Roberta Laghi, Adriano Ma -
soni e Gino Valtancoli, collaboratori anch e
della società sportiva rocchigiana . Per le pri-
me settimane, la piscina aprirà dalle 12 alle 1 9

nei feriali e dalle 10 alle 19 nei prefestivi e festi -
vi ; dal 25 giugno in poi con orario unico dalle
10 alle 19 (info : 393 .9901005/334,7376149) .
Durante le serate con feste a tema l'apertur a
sarà prolungata alle 22 .

SPIEGA ancora l'assessore Ragazzini : «Diver -
se sono le novità di quest'anno, fra cui la possi -
bilità di acquistare la tessera socio della pisci-
na (20 curo per adulti e 15 per bambini), che
dà diritto all'utilizzo libero di vari servizi, da i
campi da beach volley al tennis» .

L'ingresso giornaliero è di 6 curo per adulti e
4 per bambini, ridotto a 5 e 3 per soci, abbona -
mento stagionale 90 e 70, ridotto a 55 e 50 pe r
soci; corsi di due settimane per bambini e d i
una per adulti 65 e 35 ridotti a 40 e 20 per soci .
Commenta il sindaco Rosaria 'I'assinari : «Pe r
riaprire la piscina c'è stato molto impegn o
dell'amministrazione comunale, in collabora-
zione con la Li isp, e questo dovrebbe portare a
una mobilitazione del paese, offrendo così a i
cittadini di Rocca e dei paesi limitrofi un servi -
zio necessario nella stagione estiva» .

Quinto Cappelli

SPLASH
Tuffi nella bella stagione
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di Forlì e Cesen a

Rocca, riapre la piscina comunale

ROCCA SAN CASCIANO . Riapre oggi la piscina
comunale di Rocca San Casciano, con una rinno -
vata gestione a cura dell'Associazione "La Pisci -
na", nel cui direttivo entrano come presidente il
direttore della Uisp di Cesena, Davide Ceccaroni, e
l'assessore comunale al turismo, Riccardo Ragaz -
zini. Lo staff è inoltre composto dai rocchigiani
Michela Leoncini, Augusta e Roberta Laghi, A -
driano Masoni e Gino Valtancoli . Spiega l'asses -
sore Ragazzini : «Sono tutti coinvolti in quest a
nuova avventura e tutti collaboratori anche della
Società Sportiva Rocchigiana» . Il salvataggio sar à
curato da Manuel, bagnino di Forlì . Fino al 24 giu-
gno la piscina aprirà dalle 12 alle 19 nei giorni
feriali e dalle 10 alle 19 nei prefestivi e festivi . Dal
25 in poi con orario unico dalle 10 alle 19 (per in-
formazioni : Riccardo (telefono 393 .9901005) o Mi -
chela (334.7376149) .
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L'INFORMAZION E

Primo evento dell'era Romagnoli ai PalaDozza : il Play roun d

Sacrati-Rimini: c'è l'accordo
Capicchioni pronto a trasferire

il titolo setta le Due Torri

di Antonio Manco	

N
emmeno 24 ore dop o
aver incassato il rinvio

al 5 luglio per le istanze di
t'Alimento, Gilberto Sacrati
lancia un segnale importan-
te nella strada che porta al
salvataggio della Fortitudo .

Il patron ha incontrato a
Rimini nella mattinata di ieri
gli avvocati di Luciano Ca-
picclioni, che regge le fila
del discorso e con la contro-
parte ha trovato l'accordo
per il trasferimento di sede
della società sotto le Du e
Torri .

Nei prossimi giorni ci sa-
ranno i passi successivi pe r
permettere all'Aquila di ave-
re nuovamente una squadra
senior in Legadue e pote r
continuare quel progetto di
risanamento intrapreso da
qualche mese e presentato
ufficialmente venerdì da-
vanti al giudice Atzori
nell'aula 6 .2 del Tribunal e
Fa€limentare .

ROMAS OLL Sull'altro
fronte, intanto, si muove an-
che Giulio Romagnoli, ch e
ha fissato in martedì la data

plausibile per arrivare alla
chiusura della sua trattativa ,
che coinvolge il titolo del BC
Ferrara di Roberto Mascella-
ni . Dopo il ritiro della cordata
ferrarese, il patron di Budrio
rimane l'unico interessat o
all'affare, sempre che risulti-
no infondate le voci che ve-
dono gravare sulla societ à
bianconera un buco da u n
paio di milioni di curo, di cu i
una parte rateizzabile . Un far-
dello che complicherebbe e
non poco l'operazione .

Intanto Romagnoli ha tro-
vato il primo evento da met-
tere al PalaDozza: il Vildafo-
ne Playground, il torneo
all'aperto più famoso d'Ita-
lia sarà protagonista sulle as -
si di Piazza Azzarita in caso
di maltempo nella settimana
conclusiva. Una cornice im-
portante per il trentesimo
anniversario della manife-
stazione, che riporterebb e
nell'impianto un po' di ba-
sket dopo le polemiche ro-
venti degli ultimi mesi .

La scelta definitiva spetta a
Giove Pluvio : se deciderà di
comparire tra l' i 1 ed il 14 lu -
glio, il vecchio Madison sarà

qualcosa di più di un sempli-
ce "campo di scorta" . Nelle
prime tre settimane, invece,
il parquet riparatore sar à
quello delle "Pettini" .

PASI LASCIA L'SG Ales-
sandro Fasi e la Sg Fortitudo
separano le strade dopo un
anno e mezzo di collabora-
zione. «Alla società auguro
un sincero in bocca al lup o
per il proseguimento dell'at-
tività», è il comunicato che
annuncia la separazione .

UNDER 17 Le Finali na-
zionali iniziano ufficialment e
questo pomeriggio al C,ierre-
bi, con la cerimonia inaugu-
rale della manifestazione, alla
presenza di Dino Meneghin,
presidente federale, Eugenio
C rotti, presidente del Settore
Giovanile, Minibasket e Sco-
lastico, ed il padrone di casa,
Claudio Sabatini. Le gare so-
no in programma da lunedì a l
Cierrebi e alla Futurshow Sta-
tion a partire dalle 15 .
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il Resto del Orlino
Bologna

E' vietato trasferire un club netl'ímpianto dì una società professionistica : la FuturStation diventa tab ù

Sacrati pensa a Rimini, ma a BasketCity non c'è post o
Bologna
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V LLAWNG POLEMICA SULLA NUOVA GESTIONE DELLA ZONA SPORTIV A

«Ora i soldi spesi servir o a sostenere a d'età di calcio»
---------------------------------------------------------------------------------------

TUTTO C S M• 'A

«L'area prima fruibìL e
ora è stata redìntat a
da una rete oscurante»

fazione». Invece con la nuova gestione
ci è ben chiaro il progetto che l'attuale

sindaco e l 'amministrazione comunale di Ga-
salgrande voleva realizzare : l'area, da patri -
monio pubblico e pubblicamente fruibile, è

ch i recintato da rete oscurante verde: chi vuo -
le vedere una partita deve pagare. E' data in
gestione ad una società di calcio che ne utiliz-

za l'aspetto esclusivamente legato al gioco del
calcio : un altro bene pubblico utilizzato dal
privato, e pensare che l'attuale amministrazio-
ne diceva di non volere più queste convenzio-
ni» . Ed ancora : «L'area, precedentemente da
noi gestita, seguiva un progetto di sviluppo,
convenuto prima con la popolazione di Villa -
lunga, poi approvato e sostenuto dall'Ammi-
nistrazione Comunale, che prevedeva la rea-
lizzazione di laghi per la pesca sportiva, pista
polivalente, percorsi vita. Cioè spazi e strutto -

' per° la cittadinanza tutta, così come deve es-
sere uno spazio sostenuto coi soldi pubblici .
Ora, invece, i soldi spesi serviranno a sostene-

	

Uno scordo delParea spor àva a.11 àriterno de l
re una società di calcio».

	

Parco del Secchia

Pagina 23
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VILLALUNGA -

UN CAMPO da calcio di plastica, quello i n
previsione a sostituzione de/l 'attuale call'intee--
no del Parco del Secchia. Muova gestione e
nuove decisioni, che costano al comune su i
360mila euro, ma permettono di svolgere gl i
allenamenti della squadra di calcio regolar -
mente. «In rateriment€x -- scrive il presidente
della cooperativa Luigi Lodesani che ha -ino-
ra avuto in gestione la zona sportiva - sentia-
mo il dovere di intervenire nel merito di tutta
la vicenda. Noi siamo nati per progettaar°e, pro-
grammare, realizzare e gestire questa zona.
Lo scopo di renderla utilizzabile da tutta la

Pagina 7 di 9



p L|fE

12106120 11

nResomi Orlino

Bologna

A P omyno deride d a ; re nseme a(a rv [e Cons gUo .o ƒuria .a dassf al secondo posto

Grimatd— t f ( (

	

paga : 25 c §( jet d'argento

«Dama+€mmd
ORO : SI9 :GGl

	

,ron .zo ) nella \ dm -
I 33 ( i :d6a!l6cl3 § :u persona -

1.e E> o l :

	

o : S vylc« .
:doto c CyymJe di essere G m

Z

	

r3 a m« /ò nelle tre 3 ,y, :
nel secondo gamme rapizzico di wm .
Martina

	

a traguardo n con l'avver.,.a -
ria eamI <O

	

!2 a io :d d
c di . stima di rispetto reciproco,

	

idono

di 31 t n, .mim k : : mano «!G so»» Ma 1 3

:sai ± 2G .: «acce il 6
lizza «:e che rimane unp male .

«SONO ARRABBIATO— c !m ta Fabio
Cuzzani, tecnico che ha portato M.artina su
l G mond i	 . ielsarei :5» anche v
d11 »6» vinto eG » a It evb»d -

u alle sue 5 : »»§ che secondo ihe
stava mdeve: contin tiar e

Un peccat o
talento

r§

	

U1

> 5 mila

	

e non. se;=il :dsce i l
. della fanciulla dee §
eyw la \«m

L FATICHE pile mattina no» sono 2a .
Nel corso del pm«ime2. vmarta o wC
una

	

della Coppa naNet:no.. dopo-
diché 2.5 giiìet

	

Gandollm, iwc
s :aprova la distanza 9 d!\C! w

Jome

	

Una prova per riprender l'oro -
ritrovane il sorriso dopo la

	

ta di éd

M>d Gdm«3

Pagina 8 di 9



press LIf1E
12/0612011

la Repubblica

BOI.GNA

"Così il Bologna aiuterà la Fortitudo"
Setti: nessuna

	

ma se .oma oli ce lafanoi Manona EDi Vaio rimarràael c

(NUMERO 2
Maurizi o
Setti, vice
president e
del Bologna

OMONE FIO Rf

CERTI tito1i, e certi articoli critici ,
un giorno di qua e un giorno di là ,
lo hanno non poco indispettito .
Bologna la conosce, ma «tutt o
questo disfattismo» Maurizi o
Setti, vice presidente del Bfc con
delega all'area tecnica, non se l' a -
spettava, «Comunque cred o
molto nei nostro progetto e pen-
so che riusciremo anche a diver-
tirci senza fare follie, perché ciuel-
le non ce le possiamo permettere
noi, e orrnainonse le può più p er-
mettere quasi nessuno» .

Non sono giorni facili, per l o
sport, e Bologna non fa certo ec-
cezione, Anzi . Basta guardare le
recenti traversie dei rossoblù, e
quel] e che da tempo si trascina la
Fortitudo . coni e disavventure ar-
cinote di Sacrati e itentativi d i
nascita di Romagnoli . Con
un'importante novità : il Bologna
sta seriamente pensando di dare
una mano alla Fortitudo, se Ro-
magnoli riuscirà a ripartire da
una LegaDue, sotto l'egida della
Effescudata.Letrattativeperl'ac-
gmsizione del titolo di Ferrara ,
come nolo, sono in corso . Marc o
Scapoli è stato il primo socio che,
senza uscire dalBologna, hapen-
sato di dirottare qualche investi -
mento sul basket. Potrebbe ac-
quistare una quotaintorno a112"%
e diventare l'ad della nuova so-
cietà. Ma Romagnoli ha chiest o
un aiuto anche ad altri soci, fra i
quali, a quanto è emerso, figura-
no Ferra ri, Rin.ondi e soprattutt o
Guaraldi e Setti, che sono al verti-
ce del Bfc .

«Parlo per me - dice Setti -, non
credo che queste due società po-
tranno maifondersi, come invece
è capitato per esempio nella mia

Carpi, ma credo che la strada del -
l' aggregazione, dell'unione, dell a
collaborazione, debba riguarda -
re anche ilB ologna e la Fortitudo ,
della duale fra l'altro noi come
Manila Grace siamo stati fra gli
sponsor, anni fa, p erché lamia so -
cia, Alessia Santi, la stilista di Ma-

nila Grace, è una fortitudine ac -
canita. Romagnoli ci ha chiest o
un contributo, io penso che se l e
cose matureranno garantiremo
una sponsorizzazione" . Potreb-
be fare lo stesso Guaralcli .

Ilbasketnon è più quello didie -
ci, quindici anni fa, soldi che cir -

colano cene sono sempre meno ,
i Ginobili e i Wilkins, i Danilovic e
i. Diordevic sono preistoria . O
fantascienza, Per una LegaDu e
oggi posson bastare fra gli 1 .5 e i
2 .5 milioni, compreso l'acquisto
del titolo ai quale sia Sacrati da
una parte che Romagnoli dall'al -
tra, stanno lavorando . Ben altr e
cifre rispetto a quelle del calcio .
«Ma io se guardo al Bologna non
sono preoccupato - spiega Setti -
anche se avevamo detto che qual -
che colpo l'avremmo fatto subi-
to . Stiamo aspettando, vogliamo
allestire una rosa di 20 giocator i
più tre portieri, il grosso dell a
campagna acquisti lo faremo i
primi 15 giorni diiugiio, prima de l
ritiro . Giocatori cene sono aquin -
ta3i, resto dell'idea che ci diverti-
remo, i mio sogno di riempile i l
Dall'Ara non l'ho mica accanto -
nato e s u.DiVaio nonho d ub bi, re -
sterà con noi» .

. RIF90D .ONL RISLRV,FA
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